

**KERTAS KERJA MONITORING DAN SUPERVISI PERENCANAAN DAN PENGANGGARAN
HIBAH PEMILIHAN SERENTAK 2024 BAWASLU KABUPATEN/KOTA**

BAWASLU KABUPATEN/KOTA :

No.	Pertanyaan	Sudah/ Ya / Ada	Belum/ Tidak /Tidak Ada	Keterangan
Pengajuan Anggaran Hibah				
1	Apakah telah mengusulkan anggaran hibah pemilihan 2024 ke Pemerintah Daerah Kab/Kota?			
2	Apakah pengajuan usulan anggaran hibah telah memperhatikan kesepakatan bersama antara pemerintah daerah Provinsi dan pemerintah daerah Kabupaten/Kota?			
3	Apakah pengajuan usulan anggaran sudah diinput pada SIPD TA 2023?			
4	Apakah pengajuan usulan anggaran sudah diinput pada SIPD TA 2024?			
5	Apakah sudah ada tanggapan atas pengajuan usulan anggaran hibah dari pemerintah daerah?			
6	Jika belum, apakah telah diajukan kembali usulan selanjutnya? Dan jelaskan langkah yang sudah ditempuhnya			
7	Apakah ada perbaikan usulan anggaran hibah pemilihan?			
8	Apabila RAB yang diusulkan sudah melalui tahapan reviu oleh bagian perencanaan dan inspektorat Bawaslu?			
Pembahasan Anggaran Hibah Dengan TAPD				
1	Apakah atas usulan yang disampaikan telah dilakukan pembahasan bersama antara Bawaslu dan Pemerintah Daerah (TAPD)?			
2	Apakah Kesbangpol Kabupaten/Kota telah memfasilitasi pembahasan usulan hibah pemilihan yang diajukan Bawaslu Kab/Kota?			
3	Apakah terdapat ketidak sepakatan pada saat pembahasan? Jelaskan!			
4	Apakah tim TAPD (Pemerintah Daerah) meminta Bawaslu untuk merubah harga satuan sesuai dengan standar satuan harga regional?			
5	Apakah terdapat catatan yang disampaikan Tim TAPD?			
Persetujuan/Kesepakatan Anggaran Hibah Pemilihan				
1	Apakah sudah ada kesepakatan/persetujuan nilai Anggaran Hibah dari pemerintah daerah? Sebutkan nilainya dan Jelaskan!			
2	Apakah nilai yang disepakati pemerintah daerah dinilai mencukupi pengawasan tahapan pemilihan?			
3	Apabila sudah, apakah sudah dibuatkan BA/Surat kesepakatan? Sebutkan!			
4	Apakah sudah ada kesepakatan rencana pencairan anggaran ?			
5	Apakah ada pencairan anggaran pada TA 2023?			
6	Apabila ada, apakah nilai pencairannya mencapai 40% dari total hibah yang disepakati?			

No.	Pertanyaan	Sudah/ Ya / Ada	Belum/ Tidak /Tidak Ada	Keterangan
Pemenuhan Komponen Dasar Pengawasan Tahapan Pemilihan				
1	Apakah sudah teralokasi anggaran untuk komponen Perencanaan Program, Kegiatan Dan Anggaran Serta Revisi Anggaran?			
2	Apabila sudah teralokasi anggaran untuk komponen Sewa Gedung/ Meubelair/ Peralatan Kanto?			
3	Apabila sudah teralokasi anggaran untuk komponen Sewa Kendaraan Roda 4, Roda 2 atau Kendaraan Lainnya?			
4	Apabila sudah teralokasi anggaran untuk komponen Pemeliharaan Gedung/ Meubelair/ Peralatan Kantor?			
5	Apabila sudah teralokasi anggaran untuk komponen Pemeliharaan/ BBM Kendaraan Roda 4 dan 2?			
6	Apabila sudah teralokasi anggaran untuk komponen Pelayanan Administrasi Perkantoran?			
7	Apabila sudah teralokasi anggaran untuk komponen Pembentukan Pan?was Kecamatan, PPL dan Pengawas TPS			
8	Apabila sudah teralokasi anggaran untuk komponen Pelantikan/Bimtek/Pelatihan Pengawas Pemilu?			
9	Apabila sudah teralokasi anggaran untuk komponen Advokasi Hukum?			
10	Apabila sudah teralokasi anggaran untuk komponen Sosialisasi Pengawasan Pemilu?			
11	Apabila sudah teralokasi anggaran untuk komponen Rakor/ Pelatihan Dalam Rangka Pengawasan Pemilu Partisipatif?			
12	Apabila sudah teralokasi anggaran untuk komponen Musyawarah Penyelesaian Sengketa?			
13	Apabila sudah teralokasi anggaran untuk komponen Penindakan Pelanggaran Administrasi?			
14	Apabila sudah teralokasi anggaran untuk komponen Kegiatan Sentra Gakkumdu?			
15	Apabila sudah teralokasi anggaran untuk komponen Rapat Kerja/ Rapat Koordinasi/ Rapat Kerja Teknis Pengawasan?			
16	Apabila sudah teralokasi anggaran untuk komponen Koordinasi Dengan Stakeholder?			
17	Apabila sudah teralokasi anggaran untuk komponen Penertiban APK?			
18	Apabila sudah teralokasi anggaran untuk komponen Perjalanan Dinas/Transport dalam rangka Konsultasi/Undangan/Pengawasan/Fasilitasi Pendampingan Hukum/ Supervisi Panggilan Sidang Kode Etik?			
Kendala dan Permasalahan				
1	Apakah terdapat kendala/pemasalahan dalam pengajuan dan pembahasan anggaran hibah pemilihan 2024? Uraikan!			
Rencana Tindak Lanjut/Solusi Permasalahan				
1	Apakah terdapat Rencana Tindak Lanjut/ Agenda alternatif solusi atas kendala/pemasalahan dalam pengajuan dan pembahasan anggaran hibah pemilihan 2024 yang dihadapi? Uraikan!			

No.	Pertanyaan	Sudah/ Ya / Ada	Belum/ Tidak /Tidak Ada	Keterangan
Respon Pemerintah Daerah (tim TAPD/Kesbangpol)				
1	Apakah usulan anggaran hibah yang disampaikan oleh Bawaslu Kabupaten/Kota telah diproses dalam tataran Pemerintah Daerah ?			
2	Apakah Pemerintah Daerah telah mengetahui dan menandatangani Kesepakatan Bersama yang dilakukan antaran Pemerintah Provinsi dengan Pemerintah Kabupaten/Kota ?			
3	Apakah sejauh ini prose pembahasan usulan hibah pilkada sudah berjalan? Jelaskan!			
4	Apakah terdapat kendala yang dihadapi pemerintah daerah terkait proses pembahasan dan persetujuan anggaran hibah? Uraikan!			
5	Apakah Kondisi keuangan Pemerintah Daerah tidak memungkinkan untuk memenuhi usulan kebutuhan dasar pengawasan tahapan pemilihan tahun 2024?			
6	Apabila ya, apakah pemerintah daerah sudah punya alternatif solusi untuk memenuhi standar kebutuhan dasar pengawasan pemilihan tahun 2024?			
7	Apakah pemerintah Daerah dapat memenuhi pencairan anggaran sebesar 40% dari seluruh nilai hibah yang disepakati pada TA 2023?			
8	Apakah Pemerintah daerah telah menetapkan target penandatanganan NPHD Pemilihan 2024?			
9	Apakah pemerintah Daerah telah memberi catatan/masukan atas usulan anggaran hibah Bawaslu? Jelaskan			
10	Apakah terdapat hal lain yang perlu disampaikan ke Bawaslu Kab/Kota, Bawaslu Provinsi, Bawaslu? Uraikan!			